

La piscine bientôt dévoilée aux habitants



Martin Labroue et Jean-Michel Rigal scrutent le plan de la future piscine. P.R.

Jeudi 7 décembre, à 18 h 30, la salle polyvalente Kléber Marsaud accueillera une réunion publique pour informer la population sur le projet de la future piscine. La société Seg-Fayat, le cabinet d'architecture Moon-Safari et toute l'équipe associée répondront aux questions et interrogations du public.

« Un projet unique »

Sur le terrain, la plateforme qui accueillera le bâtiment de 3 000 m² avance. La structure de la piscine Tournesol, qui a été inaugurée en avril 1980, a perdu son sol, ses agencements intérieurs, et une bonne partie de ses fermetures. Bientôt l'armature métallique « en très bon état de conservation » sera mise à nu. D'ici la fin de

l'année, 125 pieux et 75 mini-pieux seront fichés en terre pour réaliser les fondations.

« Cinq mois de gros chantier » commente Martin Labroue de Seg-Fayat. Suivront l'extension de la piscine existante, avec une partie accueil, une partie administration et une partie locaux techniques. L'équipement sera composé de deux bassins de 25 x 10 m, un bassin d'apprentissage de 150 m², une pataugeoire de 30 m², un spa, un hammam, un sauna, des panneaux photovoltaïques en toiture, de la géothermie... « Un projet avec de la valeur ajoutée, une vitrine technique » estime Martin Labroue ; « un projet unique en Haute Gironde » pour Jean-Michel Rigal.

P. R.